
一般質問の質問者順番と質問事項

（令和６年 第１回定例会）

質 問 順 位 １３   １３番 議 員    重 松 一 徳

質問事項１ 農業の将来展望について

質問の要旨

令和５年第１回定例会で「地区計画と農業問題について」の一般質問

を行った。地区計画により町内全体で農地が居住系で5.7ha、産業系が

19.4ha、合計25.1haが減少するとの説明だった。新たに地区計画が進め

られようとしている中、今後の農業問題について質問し、農業の将来展

望を考えていきたい。

具体的な質問

及 び

質問の相手

(１) 町内の離農者が増える原因をどのように分析して

いるか示せ

(２) 長野共同乾燥調製施設が廃止され、基山共同乾燥調

製施設に統合になる。現在各団体で協議が進められて

いるが、様々な問題が発生している。

以下の点を質す

ア 収穫した籾をどのような方法で、基山共同乾燥調

製施設まで運ぶのか

イ 町の支援策は

(３) 鳥栖基山エリア内に大型の共同乾燥調製施設の建

設が令和８年度を目途に進められるが、現段階の進捗

状況は

(４) 町長は後援会チラシで、既存農業の更なる充実と新

しい農業の支援（大規模化、オーガニック、観光農園、

農産加工場等）を記されているが、具体的に何をする

のか示せ

町 長

町 長

町 長

町 長


